

Hardwarebedarf 2022

Studie /Rechnerplatz	reicht das 970er-Setup noch aus? (j/n)	sonstige Probleme /Wünsche
Maik Helfrich /24	nein, ich brauche für meinen ray-traced MMORPG UE5-Shooter mit 8k-Auflösung in VR dringend eine RTX3090-Ti	mein RAM von 128GB reicht auch nicht aus...
Alexander Nham/9	ja, reicht aus	
Leonhard Gläser/20	nein, viele Arbeitsschritte werden stark verlangsamt durch die steinzeitliche Hardware (baking /texturing /materials...)	die 16 GB RAM sind quasi immer voll ausgelastet (32 GB wären schön), die CPU könnte für Unreal Engine auch besser sein
Maximilian Götz/ 22	nein, gleiche Situation wie bei Leo. Für unser Projekt wäre bessere Hardware sehr hilfreich	bessere CPU würde auch sehr helfen, ein größeres mousepad wäre auch nice 😊
Rody Nawezi/21	Nein, das Setup könnte an einigen Stellen ausgerüstet werden	Schnellere CPU wäre nice, Kopfhörer und Maus könnten auch ausgerüstet werden

Sarah Ines
Roeder/23

nein, ich schliess
mich da dem Rest
meines Teams
oben an.

Beim
Wacom
Tablet ist
die Touch
Funktion
defekt.

